



1907: Der „Moarhof“ zu Moosham; schon der Hofname weist auf ein sehr altes Besitzverhältnis.

Hausspruch

Dies Haus ist mein und doch nicht mein,
 wird nach mir eines andern sein,
 und bleibet stehn, geh ich davon.
 Da ich's erbaut in Heim und Hut,
 sei sein Herd warm, seine Mauern gut,
 der Brunnen dran mir nie versieg,
 und frei zum Dach die Schwalbe fliegt!
 Dies Haus sei all zu meiner Zeit,
 dem Fleiße und der Kunst geweiht,

die Liebe gehe für und für
 von Herz zu Herz durch jede Tür!
 Es schließe ein, es halte fern,
 und frohe Gäste heg es gern.
 Ein wenig Brot, ein Schlücklein Wein,
 da wird es wohl zum Guten sein.
 Viel mehr steht nicht in unser Macht,
 so nutzt auch mein Vorbedacht:
 In Gottes Hand stell ich dies Haus
 und die da gehen ein und aus.